

翔ける双葉

No.8

◇もう12月・・・・

長い長い2学期も、気づけばあっという間でした。行事がたくさんあり、児童たちは一つ一つ乗り越え、少しづつ成長していきました。

10/10 いじめ防止サミット報告会



夏休みに児童会の代表が、相生市のいじめ防止サミットに参加しました。

その時の報告と提案があり、各クラスでいじめがない学校にするために自分たちにできることを考えました。

11/7 学習発表会



1年



2年



3年



4年



5年



6年

1、2年生は、音読と歌、合奏など、盛りだくさん、大きな声が出ていました。3年生は、環境体験学んだことやお世話になった感謝を主に発表しました。4年生は、歌声とリコーダーの音色がとても美しかったです。5年生は、主に、自然学校での体験劇を発表しました。小道具も手づくりで、見ている人に伝わるよう、工夫を凝らしました。6年生は、詩の群読、迫力ありました。また、歌声も大変美しかったです。

10/29-30 修学旅行に行ってきました



法隆寺、奈良の大仏、金閣寺など、教科書で学んだ知識を実体験することで、より深く学ぶ事が出来ました。